## Plus de 1 300 leaders sociaux colombiens ont été menacés de mort



Bogotá, 31 juillet (RHC)- Le Défenseur du Peuple de la Colombie, Carlos Negret, a dénoncé le fait que plus de 1300 leaders sociaux de ce pays ont été menacés de mort.

Après avoir critiqué le manque de coordination entre le Ministère de la Défense, de l'Intérieur et les entités territoriales, Carlos Negret a lancé une mise en garde contre les fréquents assassinats de personnes qui défendent les droits humains, l'environnement et la paix.

Des données du Bureau du Défenseur du Peuple font état de 196 leaders sociaux assassinés depuis mars 2018 jusqu'à mai de cette année notamment dans les départements du Choco, de Nariño et du Cauca.

Dans de récents rapports fournis par l'Institut des Études pour le Développement et la paix, du premier janvier 2016 au 20 juin 2019, 738 leaders sociaux et défenseurs des droits humains ont été assassinés en Colombie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197690-plus-de-1-300-leaders-sociaux-colombiens-ont-ete-menaces-de-mort$ 



## Radio Habana Cuba